

# 2024年 7月～夏休みのトピックス

## 7月5日(金) 技術科ワークショップ(中学部)

椅子職人の藤川さんをお招きし、「木」にまつわるお話や、働くことの大切さについて、お話していただきました。お話のあとは、ワークショップとして、実際にかんなを使ってヒノキを削りました。削ってできたかなクズは、袋に詰めて「大切な人へ」の贈り物として、お家に持って帰りました。



## 7月5日(金) 漢字検定！

小学部・中学部ともに、授業の時間を利用して漢字検定に挑戦しました。事前に自分の実力に合う級を選択して申し込み、当日まで合格に向けて勉強をしてきました。級ごとに部屋に分かれて試験を受けました。なお、受検は希望者だけになっており、受検しなかった人も教室で漢検の過去問に挑戦していました。



## 7月8日(月) 新すべり台デビュー！

運動場に新しいすべり台がデビューしました。何と、2方向にすべれる優れものです。本校の遊具には古いものも多く、中には危険なため使用禁止のものもあります。休み時間にはブランコの取り合いになっていましたが、このすべり台の登場でそれも解消されるといいですね。暑い日が続きますが、熱中症には十分気を付けつつ、外でも遊びましょう！



## 7月8日(月) 防災学習(8年)

今年度にオープンしたばかりの「御所市防災交流館 (Mimoro)」にて、市内の中学2年生 120名が集まって、防災学習を実施しました。2つのブロックに分かれ、それぞれ「心肺蘇生法」と「身近な物を使った救命法」を学びました。防災に関する学習に合わせて、市内の同年代の子たちと一緒に活動することができ、貴重な体験となりました。



## 7月9日(火) 避難訓練／ナラシイクアウト

「ナラシイクアウト」の日に合わせ、本校でも避難訓練を行いました。今回の訓練は、「もしも休み時間に地震が起こったら…」という想定の下行われました。写真は運動場の様子で、上の学年の子たちが下級生に声掛けをして、一緒に安全確保をしていていました。体育館に避難した後は、警報時の緊急下校を想定し、分団で集まる練習もしました。



## 7月9日(火) 租税教室(9年)

近畿税理士協会より税理士さんをお招きし、「租税教室」を実施しました。税金の種類や、身近な事柄にどのように税金が使われているのかを学び、最後は税金の使い方が異なる2人の候補者から1人を選挙で選ぶ「模擬選挙」を行って、税金の大切さを学ぶことができました。



## 7月11日(木) 居住地交流(3年)

明日香養護学校の児童と居住地交流を行いました。久しぶりの交流ということで、みんなとても楽しみにしていました。一緒に体操をしたり、ゲームをしたりして、みんなで楽しむことができました。事前の計画や準備から、当日の交流もしっかりと取り組んでくれました。2学期にも交流会を予定しています。



## 7月19日(金) 終業式

1学期の終業式を迎えました。終業式では校長先生からのお話と生徒指導の先生から夏休みの生活についてのお話をしてもらいました。また、1学期に賞状をもらった部活動などの表彰もありました。そして式の最後には、この1学期で学校を去る2人の先生からあいさつをもらい、児童代表からお花を渡しました。先生方、新しい場所でも頑張ってください！



## 夏休み 中学部部活動 県総体育での活躍

夏休みに入り、各部活動は「県総合体育大会」に出場しました。運動部に所属する9年生にとっては、最後の大きな大会になり、この大会を最後に部活動を引退することになります。卓球部、陸上部、バレーボール部のみなさん、本当にお疲れさまでした！



## 8月6日(火) 平和登校日

小学部・中学部それぞれに分かれて、小学部は6年生が「広島修学旅行」を通して学んだことを、中学部は9年生が「沖縄修学旅行」を通して学んだことを他の学年に向けて発表しました。中学部ではその後、グループに分かれて討議を行い、グループごとに発表をしました。小学部・中学部ともに、平和についてみんなで考える、大切な時間になりました。



## 8月7日(水) 職員+PTA 研修 ~防災について考える

夏休みの間、先生方も学んでいます。今回は「防災に関する研修」ということで、災害救援レスキューアシストの湯井恵美子さんを講師に招き、新しくできた「御所市防災交流館」で研修を行いました。実際にあった地震の際の学校の対応をもとに、どのように対応すべきか等話し合う機会もあり、大切なことをたくさん学ぶことができました。近々起きるであろうと想定されている「南海トラフ地震」に向けて、その備えが少しでもできるよう、ご家庭でもお話をしてみてください。



## 8月25日(日) PTA 環境美化作業

毎年恒例のPTA 環境美化作業を行いました。天気の方が心配されましたが、無事に晴れて、暑すぎず、ちょうどよい気候での作業となりました。低学年は校舎内、それ以外は運動場の草引き・草刈りと、役割分担し、校内の清掃に取り組みました。後半は体育祭準備としてテントの組み立てもお手伝いいただきました。草だらけだった運動場も、校舎内の窓も見違えるようにきれいになりました。たくさんのご協力ありがとうございました！



## 8月25日(日) 職員作業

実は環境美化作業の後、職員総出で葛小中学校の象徴でもある「KUZU」の文字を修繕しました。老朽化して文字が読めなくなって久しいですが、1時間ほどの作業で無事に復活しました！新しい「KUZU」をぜひご覧ください！！



2024.8.25 撮影